



# 梅シロップ完成！

## ジュースづくり♪

6月30日(金) ゆい組

梅をつけこんでから毎日瓶をゆすって梅シロップの観察をして来ました。今日は梅シロップを使っのジュース作りの日！カレンダーのしるしを見ながら、とっても楽しみにしていました。また、観察中も瓶のふたを開けたい気持ちが強く「ちょっと匂い嗅いでみない？」と毎日待ちきれない様子でしたよ♪中の梅の実を取り出してみると、「いい匂い！」と匂いを嗅いでいる子もいれば、「酸っぱい匂い！レモンみたい」と言ったり「くさい〜！」と鼻をつまんでいる子もいました。また、梅を漬けた初日の写真と比べて「砂糖が溶けてジュースになったんやね！」「梅がしわしわで小さくなってる！」「緑やったのに、茶色に変わった！」と、梅の実の変化にも、気が付いたことを話していました。



おいしくなあれ♡

梅、黄色く  
なってきた！



梅ジュース作り♪



酸っぱい匂い  
する〜♪



6月12日(月)



6月16日(金)



6月23日(金)



梅が茶色に  
なった！



午後のおやつで梅ジュースを飲みました。「あれ？甘い！おいしい！」「すっぱーい！！」と感じ方は様々でしたが、どの子もうれしそうでした。「なんか・・・元気の出る味がする！」と微笑ましい声も聞かれましたよ♪梅の実に触れて観察したり、シロップ作り・ジュース作りと活動を進めていく中で、身近な食べ物（梅）や、出来上がる工程などに興味関心を持ち、期待を膨らませていきました。

またお家でもどんな味がしたか聞いてみて下さいね♪



ちょっと  
すっぱ〜い！



おいしいから  
おかわりしたよ♡

